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ATA Nº 06/2023. 
Aos treze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às vinte horas, os 
vereadores da Câmara Municipal de Paim Filho reuniram-se em sessão ordinária, 
presididos pelo primeiro registrado: Sidia Lurdes Martini Bessegato – PP, 
Adriana Salete Debiasi – PP, Aldair Antônio Pontel – PT, Celso Luiz Lorenson – 
PT, David Conte – PT, Elaine Regina Garbin Zanchet - PT, Leandro José Benetti 
– MDB, Roselei Rodrigues de Campos – MDB e Vanderlei Ernesto Luppi – 
MDB. A Srª Presidente abriu os trabalhos saudando a todos e reiterou que, 
embora haja divergências políticas na Casa, deve prevalecer o respeito e 
harmonia, pedindo para que atitudes desrespeitosas não voltem a ocorrer, caso 
contrário, buscará medidas cabíveis. Em seguida, pôs a Ata da sessão anterior em 
apreciação, que foi aprovada na íntegra e por unanimidade, assim como foram os 
demais expedientes, sendo primeiramente apreciado o Projeto de Lei nº 016/2023 
– Regula construção e adequação de passeios públicos. Justificando, o Líder do 
Governo, Ver. Celso, falou que um dos critérios exigidos pela Caixa e Governo 
Federal no convênio a ser feito com o município para pavimentação asfáltica é a 
construção de passeio público nas vias que receberão a melhoria, os quais serão 
feitos dentro de um mesmo padrão. Para tanto, os moradores serão notificados e, 
se não atenderem a determinação, a prefeitura o fará e cobrará, lançando em 
dívida ativa se não pago. À indagação feita em aparte pelo Ver. Leandro se os 
proprietários que já possuem passeio ou que fizeram recentemente terão que 
refazer, o que traria prejuízos, respondeu que não, além de que esse somente 
atingirá as ruas que serão pavimentadas através do convenio feito com a Caixa.  
Também defendeu o Projeto de Lei nº 017/2023 – autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesas e dá outras providências, enfatizando todos serem 
sabedores que o Rotary há anos realiza a confraternização do Dia do Trabalho, a 
qual o Executivo proporciona aos servidores municipais. Da Bancada do PT, a 
Indicação nº 04/2023, sugerindo ao Poder Executivo Municipal para que seja 
dada atenção especial no que tange à segurança diária nas escolas municipais, 
com monitoramento permanente. Justificando, o Ver. David lembrou o pânico 
que tomou conta das pessoas, principalmente de pais, com o triste fato 
recentemente ocorrido em Blumenau e disse que sua Bancada sentiu-se na 
obrigação de tomar essa inciativa. Enfatizou que há várias formas de monitorar, 
bem como precaução com cercamento das escolas e registrou que durante a 
semana o Executivo se reuniu com a equipe administrativa e vereadores da 
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situação, decidindo por contratar um segurança para cada escola, os quais já estão 
atuando, parabenizando pela atitude. A Verª Adriana lembrou sua preocupação 
relatada na última sessão anterior do ataque à escola que resultou na morte de 
uma professora, fato seguido pelo outro ataque às crianças, cujo pânico não 
tomou conta apenas dos pais com filhos pequenos, mas de todas as pessoas. Citou 
também o caso no município de Erebango onde um adolescente foi preso com 
uma arma branca, o qual admitiu que iria matar e depois se tiraria a própria vida. 
Pediu para que os pais prestem mais atenção em que os filhos estão assistindo, 
que revistem suas mochilas antes de irem para a escola e ressaltou que a 
municipalidade tem psicólogo e psiquiatra disponíveis, os quais não são somente 
para loucos como se pensava antigamente, mas estão para orientar a quem tem 
alguma deficiência comportamental. Ponderou que se o programa Saúde na 
Escola não está funcionando, deveria, pois ajudou muito diagnosticar alunos com 
problemas, lembrando ainda que creches e escolas eram os locais mais seguros 
para os pais deixarem seus filhos e que como representantes da comunidade, os 
vereadores devem fazer sua parte para evitar que o pior aconteça. O Ver. 
Vanderlei falou ser grande a preocupação de todos com os fatos recentes, sendo 
bom que já foram tomadas providências, mas que muitas outras podem ser, como 
cercamento dos fundos da escola e portão eletrônico. Disse que muitas pessoas o 
procuraram durante a semana, com medo, até com relato de alunos que não 
querem mais ir para a escola. A Verª Roselei se manifestou favorável, porém 
disse que esperava mais, como um Projeto do Executivo, pois o que só era visto 
longe, vidas sendo ceifadas, agora está perto. Lembrou que enquanto professora, 
vivenciou as mudanças ao longo dos anos, onde, assim como os colegas, sentia-se 
pequena, sendo que há muitos anos vinham pedindo socorro por mais segurança 
nas escolas. Registrou que no ano passado foi sentido na pele com muros sendo 
escalados e crianças agredidas, ameaçadas com tesoura. Também lembrou que o 
programa Saúde na Escola muito ajudou, o qual espera que volte e ressaltou que a 
preocupação hoje é ainda maior, pedindo ao líder do governo para que haja 
segurança também no transporte escolar, pois já viu professor tendo que intervir 
em brigas na saída das escolas. Por fim, ressaltou que devem buscar juntos por 
soluções para proteger quem é o futuro. O Ver. Leandro iniciou falando que 
poderiam dizer que a Indicação seria demagogia política como os colegas da 
oposição costumam dizer quando sua Bancada o faz, porém, disse que pensa 
diferente, acreditando que não seja e que essa abrange muito mais que um guarda 
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na frente das escolas, pois o fundo das mesmas é praticamente livre, onde 
qualquer pessoa pode entrar. Disse ser preciso que a administração se preocupe 
mais com a segurança do que com o voto e lembrou que na administração passada 
não era permitido levar pessoas nos ônibus escolares que não fossem alunos, no 
entanto, essas hoje tem livre acesso, registrando que na semana em curso um 
cidadão foi abordado dentro do ônibus portando uma faca, reiterando que é 
preciso se preocupar mais com segurança, do que com votos. O Ver. Celso 
enfatizou que as coisas estão acontecendo, que a administração não está 
preocupada com votos como o colega que o antecedeu falou, criticando-o por já 
vir com maldade ao dizer isso. Esclareceu que o cidadão, o qual todos conhecem 
de quem se trata, não chegou a entrar no ônibus escolar, foi barrado pelo 
motorista que chamou a polícia, a qual pediu que o fato não fosse divulgado para 
não virar sensacionalismo. Solicitando aparte o Ver. Leandro lembrou que por lei 
só é permitido o transporte de alunos, porém, fatos como esse e outro de pessoa 
embriagada dentro do ônibus escolar, mostram que não está sendo observada. 
Retomando, o Ver. Celso falou que os motoristas estão orientados a não deixar 
entrar nesses casos. Momento do Grande Expediente, a Verª Adriana e o Ver. 
Leandro se ausentaram, todos os demais utilizaram o espaço e, finalizando, a Srª 
Presidente agradeceu as presenças, lembrou que a próxima sessão ordinária 
acontecerá no dia vinte e cinco de abril e declarou encerrada a presente. 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES, 13/ABRIL/2023. 

 

 

Ver. Vanderlei Ernesto Luppi,                     Verª Sidia Lurdes Martini Bessegato, 
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